



#SCHULPOST
#NOVEMBER 23

Bleiben Sie immer auf
dem Laufenden...



SCAN ME

STARK-Projekt

Ein Team von Lehrkräften ermöglicht den Schüler/-innen Selbsterfahrung zu Resilienz und Stressprävention, um die Auszubildenden auf deren Weg zu einem gesunden Umgang mit den Herausforderungen in Beruf und Alltag zu begleiten.



SAP4SCHOOL

Industriekaufleute der BSILL haben sich im Unterricht mit SAP4school auseinandergesetzt, einer Schulvariante der weltweit eingesetzten ERP-Software SAP. Nach erfolgreicher Absolvierung aller Trainingsmodule, welche sich mit dem Erkunden der Software, der Pflege von Stammdaten und Geschäftsprozessen im Absatzbereich beschäftigten, erhielten die Schüler/-innen eine Urkunde.

SAP4school IUS

Erasmus in Dublin und Südtirol

Unsere Auszubildenden haben jedes Jahr die Möglichkeit am Erasmus+ Austausch in Dublin teilzunehmen. Drei Wochen lang sammeln die Schüler/-innen Eindrücke von den Betrieben vor Ort und der schönen Landschaft. Zudem können unsere Berufsfachschüler/-innen in einem Hotel in Meran zwei Wochen Praktikum machen und dort in alle Bereiche schnuppern.





Gabelstaplerschulung

Gerne nutzen unsere Auszubildende und Schüler/-innen der Berufsschule Neu-Ulm das jährliche Angebot, ihren Gabelstaplerschein bei uns zu machen.

SPENDEN FÜR DIE DKMS

Die Auszubildenden kauften die zum Valentinstag von der Berufsfachschule selbstgebastelten Karten, versendeten nette Worte und spendeten dadurch gleichzeitig an die DKMS.

Zudem ließen sich über 100 neue Auszubildende bei der DKMS als Spender/-innen registrieren.



BVJ baut Liegestühle

Das Berufsvorbereitungsjahr baute unter Anleitung von Herrn Wieser Liegestühle, die sowohl optisch als auch von der Bequemlichkeit überzeugen und gerne als Sitzgelegenheiten auf dem Schulgelände genutzt werden.

ABGERÄUMT

Industriekaufmänner sichern sich beim Planspiel Börse den ersten Platz.

Berufsfachschülerin räumt beim Gewinnspiel der Deutschen Gesetzlichen Unfallversicherung ab.

